

# Lettre de Gand 26/01

Dimanche, le 4 janvier 2026

Chers famille, amies et amis,  
Je vous présente mes meilleurs vœux de bonheur, prospérité et joie pour l'année nouvelle.

Notre tradition est de passer le réveillon à Stad aan 't Haringvliet, chez nos amis Marjan et Will.  
Chez eux, l'art est omniprésent.



Sur un coin d'armoire je découvre un personnage ailé. Il est de la main de l'artiste américain Gordon Pheil. Né à Detroit en 1929, il meurt à Amsterdam en 1999. L'artiste passe la majorité de sa vie en Hollande. Il a une préférence pour le fer qu'il travaille pour créer ses personnages.

Marjan a fait sa connaissance et lui a acheté « *The one that got away* » pendant une « **Kunstkijk** ». C'est un événement que Goeree-Overflakkee organise annuellement en mai.

En 2025, 115 artistes, dont **Marjan Smit**, ont exposé leur travail, chez les particuliers et dans les salles d'exposition de l'île.

Marjan Smit travaille le verre. Ci-près quelques œuvres récentes que j'ai pris en photos dans la salle exposition de leur maison à Stad.

Pour plus de détails et plus de photos, ouvrez le lien suivant: Voir: <https://marjansmit.nl>.





Depuis leur arrivée à Stad aan 't Haringvliet il y a 5 ans, Marjan et Will invitent, la veille du nouvel an, une centaines de voisins à boire le verre de l'amitié. Nous donnons un coup de main à la préparation.



Ambiance garantie.



Pendant ce temps des centaines d'oies se prélassent au soleil.





Ci-dessus, une vue dronienne du port de Stad aan 't Haringvliet.  
Et dessous Gand sous la neige, comme c'est le cas aujourd'hui.



Je vous souhaite une bonne lecture.  
Salut à tous.  
Guy